

97名の仲間たち

第1学年 学年目標 『共に尊重し 共に成長する』

自然教室を終えて

新たな気づき & 学び & 友 & 成長

5月23日(月)自然教室で福山自然研修センターに行きました。コロナの状況を考慮し、宿泊を取り止め、日帰りとなりました。当日は天候に恵まれ、少し暑いぐらいでした。「互いに尊重し、協力、楽しみ、成長、自然に親しむ」ことができた研修になったと思います。

生徒の感想より

自然教室に行って、たくさんのことを学びました。一つ目は、仲間を尊重し、協力し合うことの大切さです。これは、自然教室全体のスローガンにもなっており、この自然教室でしっかり大切さがわかりました。

自然教室では、班で行動することが多かったです。スコア・オリエンテーリングやお弁当を食べるときも班で行動しました。だから、班の人たちと意見を出し合い、助け合うことで、より楽しい自然教室にすることができました。協力することの大切さを改めて学ぶことができました。これからも協力することを忘れずに学校生活を送っていきたいです。

スコア・オリエンテーリングのときに、木の間に赤色と白色が見え、「カードがあった！」と班の人と喜び、番号と記号を見に行くと、赤色と白色のとてもきれいな花でした。その花を見ていると、心が癒され、「まだ、がんばろう！」という気持ちになりました。そこから少し上に登って、班のみんなで休憩をしていると、そこは、虫の声や光の暖かさ、山の美しさが伝わってくる、とても心地よい場所でした。私には、光を浴びて喜ぶ自然のように見え、私まで心が温かくなった感じがしました。何度も自然に救われながらゴールすることができ、うれしかったです。

中学生になって1ヶ月ちよつとがたちました。まだ、クラスの全員とは話せていませんでしたが、今回のスコア・オリエンテーリングとキャンドルファイヤーで色々な人と触れ合い、一緒に楽しんだり、協力し合ったりすることができました。

班行動が多かった自然教室ですが、班行動がめっちゃ嫌いです。だから、班行動が多い自然教室には、あまり行きたくありませんでした。しかし、いざ班で行動を始めてみると案外楽しかったです。「嫌なことでも楽しさを見つけられるんだな」と思いました。協力して楽しめた、よい経験ができました。みんなと大切な思い出をつくることができ、うれしかったです。

自然教室で学んだことは、人の話を静かに聞くことです。自然教室では、施設の方や先生方の話を聞く機会がたくさんありました。みんな静かに話を聞いていると、指示が聞き取りやすく、集中して聞くことができました。人の話を聞くことは、これからもたくさんあると思うので、今後に活かしていきたいです。

自然教室で学んだことは、集合・整列です。これは、自然教室の目的の1つ「集団活動を通して、集団規律を身につけること」でもあります。私も集団規律を身につけて、もっと集合や整列がよくなったらいいなと思っていました。朝の集合は、あまりよくなかったですが、その後の集合からは、だんだんとよくなっていきました。最後は、とてもよい集合ができたので、普段の生活に活かしたいです。

スコア・オリエンテーリングでは、限られた時間の中で真剣にカードを探して汗だくで走ったこともよい思い出ですが、同時に時間に余裕をもって行動することが大切だと分かり、時間の使い方について学ぶことができました。中学校生活は始まったばかりですが、もしかしたら、あっという間に終わるかもしれません。この3年間の中学校生活を友達と協力し合いながら、楽しく、そして自分の成長につながるように時間を大切に使い、生活したいです。

【保護者の皆様へ】

自然教室では、お弁当や水筒の準備、お子様の体調管理など大変お世話になりました。本当にありがとうございました。

6月1日(水)～3日(金)には、オープンスクール(午後の授業参観;自由参加)を予定しています。中学校生活の様子をご覧いただければと思います。

初めての定期テストに向けて

6月8日(水)～10日(金)初めての定期テストがやってくる。美術を除く、8教科のテストがある。「今から、準備をしていこう」・・・と言われても何をやればよいか分からないときは、次のことをやってみて!

【テストに向けてやってほしいこと】

① 授業に一層集中する。

テスト前の授業は、特に大切です。テストに向けた復習をしたり、テストのポイントが話されたりします。授業態度は、成績につながる大切なものです。

② 提出物を仕上げる。

提出物は、期限内に100%提出しよう。提出物も成績につながる大切なものです。テスト範囲表に書かれているワークやプリントなどの提出物に取り組みながら、解けなかった問題をチェックし、できるようになるまで何度もやりましょう。

③ 分からないことは聞く。

教科書やノート、ワークの答えを見ても分からない問題は、先生や友達に聞きましょう。分かる人に聞くのが一番です。

④ 家庭学習を計画的に進める。

テスト1週間前からは、部活動がなくなります。早く家に帰って、テストに向けた勉強をしましょう。平日は3時間以上、土日は6時間以上を目標に家庭学習に取り組みましょう。

①授業と②提出物を頑張ることは成績UPにつながります

【6月の行事予定】

6月	曜	給食	行 事	6月	曜	給食	行 事
1	水	○	オープンスクール (午後) テスト週間	16	木	○	歯科検診
2	木	○	オープンスクール (午後)	17	金	○	
3	金	○	オープンスクール (午後)	18	土	×	備南西地区総合体育大会・県吹奏楽祭
4	土	×		19	日	×	備南西地区総合体育大会
5	日	×		20	月	○	口座引落日
6	月	○		21	火	○	
7	火	○		22	水	○	5時間で下校 (職員会議のため)
8	水	×	6月定期テスト①	23	木	○	内科検診
9	木	×	6月定期テスト②	24	金	○	
10	金	○	6月定期テスト③ 小中連絡会	25	土	×	
11	土	×		26	日	×	
12	日	×		27	月	○	
13	月	○		28	火	○	
14	火	○	心臓検診	29	水	○	人権集会
15	水	○	あいさつ運動 (PTA) 部活動壮行会	30	木	○	専門委員会

給食なし

【7月の主な行事予定】

【7/12(火)】
給食最終

【7/13(水)~15(金)】
保護者懇談会

【7/19(火)】
終業式

【7/20(水)~28(木)】
県大会
(日程は競技ごとに違います)